

Communiqué de presse

Berne, le 30 septembre 2016

Le FORTA assure le financement du réseau routier

L'Union suisse des arts et métiers usam se félicite de l'engagement clair et net du Conseil national et du Conseil des États en faveur du FORTA. Le Fonds pour les routes nationales et le trafic d'agglomération est un pas décisif pour assurer durablement le financement du réseau routier.

L'Union suisse des arts et métiers usam salue cette décision d'instituer un fonds routier au niveau constitutionnel. L'institution du Fonds pour les routes nationales et le trafic d'agglomération FORTA fournit la base d'un financement planifiable et sûr de l'entretien et de l'aménagement du réseau des routes nationales. C'est une étape essentielle qui est ainsi franchie dans l'histoire du financement des routes.

Le nombre des heures d'embouteillages sur le réseau des routes nationales a pris l'ascenseur ces dernières années: en 2015, les Suisses ont passé 22'828 heures dans des embouteillages. Cela représente une augmentation de 6 pour cent par rapport à l'année précédente, puisqu'on avait déjà enregistré une croissance de plus de 5 pour cent en 2014. En l'occurrence, cette augmentation des heures d'embouteillages n'était pas due à des accidents ni à des chantiers, mais à la surcharge de trafic. Pour l'usam, plus grande organisation faïtière de l'économie suisse, il s'agit d'une situation insoutenable. L'usam exige que soient maintenant mises en œuvre sans délai des mesures propres à remédier aux goulets d'étranglement qui asphyxient le réseau des routes nationales. Le FORTA est désormais à même d'en assurer le financement.

Étant donné que le FORTA présuppose une modification de la constitution, ce sujet donnera lieu en 2017 à une votation populaire obligatoire. L'Union suisse des arts et métiers usam s'engagera en faveur de l'acceptation du projet.

Renseignements complémentaires

Hans-Ulrich Bigler, directeur, tél. 031 380 14 14, mobile 079 285 47 09

Dieter Kläy, responsable du dossier, tél. 031 380 14 45, mobile 079 207 63 22

Numéro 1: plus grande organisation faïtière de l'économie suisse,
l'usam représente 250 associations et quelque 300 000 PME